



Adventmarkt und Führung durch das Schloss Esterhazy



Am 09.12. machten sich 10 Kolleg:innen und einige Familienangehörige im Rahmen einer Bewegungsmelder-Aktivität auf den Weg nach Eisenstadt.

Bei einer Führung durch das Schloss Esterhazy erfuhren wir mehr über das Leben im Fürstentum und konnten die Prunkräume und auch die Unterkünfte von Bediensteten besichtigen. In der Kapelle lauschten wir zum Abschluss der Führung einer Komposition von Haydn, welche vor Ort komponiert wurde.

Im Anschluss erkundeten wir den stimmungsvollen Adventmarkt und ließen uns den Punsch oder Glühwein schmecken.

